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"Master_of_the_wolves" est un tchat trouvé sur Internet, sa noirceur m'a semblée représentative d'une
époque. Le reproduire tel que, gravé dans le marbre, m'a semblé être une obligation. Le concept de "fixer
pour l'éternité" une écriture produite dans l'immatériel, ne précède pas l'existence de l'œuvre, il en est la
conséquence.

Master_of_th?e_wolves
Quand j'étais ado je croyais que tous les autres, après l'école, rentraient chez eux, regardaient la télé,
faisaient leurs devoirs, jouaient à la console, et c'est tout. Mais à 20 ans environ, j'ai fait connaissance
avec des ados normaux, et ce que j'allais découvrir allait bouleverser ma vision de l'adolescence
normale...Les ados normaux...croyez le ou non...font des soirées où ils se réunissent entre eux !!!!!!!! Ils
mettent de la musique, ils picolent, fument des joints, et parfois même ils baisent entre eux !! On m'aurait
menti à l'insu de mon plein gré ?

lokobisch
et ouais c’est le coté obscure de la force... les ados c’est des pti voyoux lol. Franchement quand tu fumes
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des oinj a 14, que tu te bourre la gueule que tu tripote des filles tu deviens quoi plus tard?...Le butte dans
la vie c est pas de se défoncer comme un malade. Quand tu te defonce trop aprés tu touche le fond tu fait
quoi. Y a des choses plus interressantes a faire dans la vie que se déchiré la race et se mettre a l’envers
avec ses potes...Moi quand j’ai compris ca mes potes etait deja casés, avait des enfants et une grande
maison achétée a crédit, un chien, une belle voiture etc...En plus c est la recherche de la défonce qui m’a
plongé dans le monde de la techno, de la rave party illégale de la drogue et de la schizophrénie...
On peut dire que je me suis défoncé la tete au sens littérale du terme lol

Master_of_th?e_wolves
Et passer ma jeunesse tout seul face à une console, ça m'a mené où? S'amuser en gardant un oeil sur
demain, voilà le juste milieu.

timyjizz
La question est tu as quel age et joues tu toujours a la console? menes tu une vie de célibataire alors que
les autres sont casés pour de bon ?

vreek
je suis sorti il y a 15 jours.. invité à une soirée..purée, il était pas tard.. du genre 22h30.. il y avait plein de
monde dans les rues.. ça m'a fait repensé à tout ce que je loupe depuis des années.. concerts, sorties,
rigolades..

Master_of_th?e_wolves
31 ans, non, ça a fini par me souler, maintenant j'aimerais faire des choses...mais c'est trop tard...
Je suis célibataire, ouais...

tinyjizz
Je vais en soirée mais j'ai un comportement bizarre, souvent au bout de deux trois heures je change d'avis
et j'invente un prétexte pour pouvoir rentrer chez moi car je ne me sens pas bien. Hier j'ai pris sur moi. Je
me souvenais plus ce que ça fait de payer des cocktails hors de prix et de devoir danser sur de la musique
de merde (zouker zouker lol) si tenter qu'on veut serrer un peu...j'ai un pote ça fait trois soirées qu'on fait
ensemble trois jours d'affilée les trois nuits il est rentré et a forniqué avec une fille différente, il est trop
fort.

lokobisch
je compatis : moi je suis marié j’ai 2 enfants pourtant je profite pas non plus des sorties en boites etc car
j’ai pas le temps avec les enfants...
finalement je vivais plus quand j’etais celibataire maintenant je vit des choses differentes c est pas
comparables mais ca me manque de passer 10h d’affilé a glander sur doctissimo en ecoutant un bon
mix...a la limite les sorties en boite je m en passerai car ca coute cher et je me sent mal quand y a trop de
gens trop de bruit trop de lumier mais l’ordi j’arrive pas a m’en passer en plus j’ai aucun pote a part un
gars celibataire sur internet qui fait de la musique comme moi et qui me propose des bonnes soirées
neurofunk mais je peux pas laisser ma femme avec les deux ptis monstres...

lidie_and_?butterflie
Moi aussi quand j'etais ado je buvais trop en soirée le week end et je me défoncais avec les joints comme
une malade tout les soirs! N'empêche pour moi c'est des bons souvenirs.. Maintenant jsuis clean, je sors
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plus, mes meilleurs ami sont l'ordi et l'Ipod.

lokobisch
ben moi l’acide que j ai pris m’a envoyé direct aux urgences psy donc pas de bons souvenirs de cette
epoque...Mais si ca peut te reconforter "mieu vaut etre seul que malaccompagné"...
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